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№２４２１ 第２４回例会 ２０１５．１２．１７ 晴 

 
点 鐘：千葉一利 会長 

進 行：栗原典子 副 SAA 

ソング：手に手つないで 

 

会長挨拶 

千葉一利 会長 

 

皆さんこんにちは。今年もいよいよおしつまりまし

た。例会は今日を入れてあと２回で前半が終わりま

す。この会場では今日が２回目です。 

先週の企業見学ご苦労様でした。研修の中身は、

株式会社キミカが製造しているアルギン酸について

でその製造過程や用途について、笠原社長自ら来

られて話をしてくれました。見学も含め大変解りや

すい説明で充実した研修会でした。 

ただ残念なことは参加者が少なかったことです。

２７名中の１１名約 40％。緊急の用事、勤務の関係、

病気なら仕方がありませんがあらかじめわかってい

た行事、せめて半数くらいは参加してほしかったと

思います。事務の藤江さんが最後まで参加してくれ

ました。 

今日は年次総会とクラブフオーラムがあります。

年次総会はクラブ定款第 6 条第 2 節により毎年の１

２月３１日までに役員選挙のために開くものです。 

わがクラブには指名委員会（会長経験者）なるもの

があり、そこで候補者を指名しこの年次総会にかけ

て決定します。ちなみに今年の指名委員長は須藤

会員です。 

クラブフォーラムは「前半期を顧みて」と題してお

こないます。 

その内容は 

１、会長から前半期について 

２、アンケートを読み感想を書く 

３、追加意見（後半につながるような事） 

以上の順序でおこないたいと思います。ご協力下さ

い。 

幹事報告 

高橋裕之 幹事 

１． 君津 RC 例会変更の案内 

1／4(日) １８：３０～ 新年夜間例会 

２． 袖ヶ浦 RC 移動例会案内 

１／４(日)→１／７(木) １８：００～ 

レストラン菜心味 新年親睦夜間例会 

３． 袖ヶ浦 RC より会報(回覧) 



 

  

 

４．  上総ＲＣより会報（回覧） 

５． 県警だより（配布) 

６． 次週より例会場所が３階から１階へ変更になり

ます 

 

委員会報告 

若鍋武良 会員 

 

 先日胆のう炎で緊急入院をしました。胆管を広げ

る手術をおこない無事退院いたしました。今後、胆

のうを切除する手術をする予定です。皆さんにご心

配をおかけしました。 

 

米山特別寄付に関する報告 

米山担当部長 須藤 隆 

 

 12 月 10 日に皆さんからご協力いただきました米

山特別寄付金 26 人分（合計 26 万円）を送金いたし

ました。その結果今回３名の会員が米山功労者の

基準(寄付累計額１０万円)に達し、感謝状を授与さ

れることになりました。 

米山功労者 千葉一利、白石幸久、渡辺 務 

 

指名委員会報告 （年次総会） 

指名委員長 須藤 隆 

 １２月１０日に会長経験者 11 名出席のもとに指名

委員会が開かれ、クラブ細則に基づき、次々年度

の会長、幹事、次年度の会計及び理事 3 名の候補

者を指名いたしました。候補者に関し、今日の総会

において選出の審議をよろしくお願い致します。候

補者は以下の通りです。（敬称略） 

次々年度 

会長：石渡 鋼、 幹事：平野安照 

次年度 

会計：平野安照 

会員増強委員長：原田雅式 

会報・広報委員長：志波 克 

管理運営委員長：石渡 鋼 

奉仕プロジェクト委員長：大網庄一郎 

ロ財団・米山委員長：千葉一利 

 

親睦委員会 

小野恒靖 親睦委員長 

次週１２月２４日は夜間家族例会となります。 

6：00 点鐘 場所は いち川です。 

 

渡辺哲夫親睦委員 

例会場がいち川さんに変更になり、事前に昼食

の準備をする都合があり人数を確定しなければい

けません。当日朝までに欠席するかたは必ず事務

の藤江さんに連絡をお願いします。 

 

クラブフォーラム 

先日クラブ内でおこなった 2015～16 年度上半期

のロータリー活動についてのアンケート結果が各会

員に配布されそれについての感想を述べる形式 

 

 



 

  

三枝一雄 会員 

 

久しぶりに出席いたしました。当クラブは和気あい

あいとしている。出席もままならないのに暖かくして

いただいて感謝している。 

 

 

山下 厚 会員 

 

それぞれの地域でロータリアンが真剣に奉仕活動

に取り組んでいるのを知り感動している。 

 

 

志波 克 会員 

 

今回のアンケートを新しい会員の皆さんが一生懸

命書いている。クラブ内奉仕も重要だが、対外奉仕

活動にももう少し比重を置いた方が良い。 

 

鈴木 勉 会員 

 

入会して１年も経過していないが、先輩の皆さんの

活動に啓発されている。 

 

 

平野安照 会員 

 

クラブ奉仕に比べてその他の奉仕活動が少ないと

思う。 

 

 

渡辺哲夫 会員 

 

青少年奉仕担当で野球大会などに参加したが、あ

まり奉仕活動をしているという実感がない。そちらも

活発にして行ければと思う。 

 

 



 

  

須藤 隆 会員 

 

民間では「利益追求」という一点で意見集約はわり

とやりやすいが、ロータリーでの意見集約は難しい

と感じることがある。寛容の精神が大切だ。様々な

意見、価値観の多様性を感じている。 

 

結婚祝一言 

三井 進 会員 

 
結婚祝いをいただき有難うございました。 

月の初め、丁度東京に帰っていた時に伊勢志摩の

鯛が届きました。３枚におろしてあり、その日の夕食

に刺身でいただきました。これがとても美味かった

ですね。ふるさと便、今度は自分で頼もうと思わせ

ました。38 回目の結婚記念日でした。無事ここまで

たどり着き、お互いにもう少し頑張ろうと、鯛のさし

みをつつきながらの話となりました。 

 

前回の週報で漏れていたニコニコＢＯＸと出席報告

を掲載させていただきます。 

         志波 克 会報委員 

ニコニコ BOX （１２/１０例会） 

白石 廣 親睦担当委員 

*榎本守男 誕生祝を頂いて。 

石渡 鋼  このところクラブ諸行事に協力出

来なくて御免なさい。 

千葉一利  新会場での初例会を迎えて。 

高橋裕之     〃   〃 

小野恒靖     〃   〃 

大網庄一郎 卓話をさせて頂いて。 

山田昌雄  約 1 カ月間休ませて頂きました。

お陰様で窯焚きが終わりました。 

＊＞1,000 円 合計 8,000 円 

 

１２月１０日例会 出席報告 

志波 克 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率

今 回 27/25 18 7  72.00%

前 回 27/25 18 6 1 76.00%

前々回 27/24 16 8 1 70.83%

総会員数 ： ２８名－休会１名＝２７名 

 

ニコニコ BOX 

* 三井 進 結婚祝いをいただいて 

三枝一雄  先日は老健施設「さきぐさ」の誕

生会へのご出席ありがとうございました。 

渡辺 務  米山功労賞をいただいて 

白石幸久       〃 

千葉一利       〃 

志波 克  若鍋さん回復おめでとうございます 

三井 進           〃 

＊＞1,000 円 合計 8,000 円 

 

出席報告 

志波 克 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率

今 回 27/26 21 5  80.77%

前 回 27/25 18 7  72.00%

前々回 27/25 18 6 1 76.00%

総会員数 ： ２８名－休会１名＝２７名 

 

あとがき 

久しぶりの会報作成でした。現在、水曜の深夜。 

直前にならないとやらない性格は一生治りません。 

渡辺 務 会報担当 


